

Pour diffusion immédiate

Commission permanente du conseil d'agglomération
sur les grands équipements et activités d'intérêt d'agglomération

**RÉSEAU BLEU : DES RECOMMANDATIONS QUI REFLÈTENT
LES PRÉOCCUPATIONS DES CITOYENS**

Montréal, le 23 novembre 2006 – Lors d'une assemblée publique tenue hier soir, la commission permanente du conseil d'agglomération sur les grands équipements et activités d'agglomération a adopté ses recommandations relatives au Réseau bleu.

« Les membres de la commission et moi-même sommes particulièrement fiers de ces recommandations puisqu'elle reflètent sans équivoque les préoccupations des partenaires et des citoyens venus s'exprimer lors de l'étude publique. Nous pensons que ces recommandations aideront le développement du Réseau bleu et, ainsi, favoriseront l'accessibilité aux rives pour toute la population de l'agglomération », a expliqué le président de la commission et maire de l'arrondissement d'Outremont, M. Stéphane Harbour.

Le rapport de consultation de la commission sera déposé au conseil d'agglomération du 13 décembre prochain et, par la suite, au comité exécutif. Il appartiendra donc à ces deux instances de décider des suites à donner aux recommandations de la commission.

Rappelons que les commissions permanentes sont des instances de consultation publique instituées par le conseil municipal et le conseil d'agglomération. Conformément à la *Loi sur les cités et villes* et à la *Charte de la Ville de Montréal*, leur mission consiste à éclairer la prise de décision des élus municipaux et à favoriser la participation des citoyennes et citoyens aux débats d'intérêt public.

La commission sur les grands équipements et les activités d'intérêt d'agglomération est présidée par M. Stéphane Harbour de l'arrondissement d'Outremont. M. Bob Benedetti, de la Ville de Beaconsfield, en est le vice-président. Les membres sont : Mme Jocelyn Ann Campbell de l'arrondissement d'Ahuntsic-Cartierville, M. Jean-Yves Cartier de l'arrondissement du Sud-Ouest, M. Alvaro Farinacci de l'arrondissement de LaSalle, Mme Soraya Martinez de l'arrondissement de Villeray–Saint-Michel–Parc-Extension et M. William Steinberg de la Ville de Hampstead.

-30-

Source : Direction du greffe

Renseignements : Amélie Régis
514 872-4259